

児童館 こどもひろば



楽しかった夏休み

今年の夏は暑い！毎日が続きました。プールも大盛況で幼児から小学生までたくさんのお友だちが水遊びをしました。

西児童館の中では、暑さに負けずバドミントンや卓球、輪投げなど年齢に関係なくみんなで遊び、たまにはけんかもしましたが、一日中子どもたちの元気な声でにぎわっていました。

南児童館では8月中旬に、ドッジボールやスライムづくり、タワーカップ大作戦・トランプ対決と、いろいろな行事を行いました。体を動かしたり、作ったり挑戦したり、いろいろな体験しました。トランプ対決では、はじめはしりごみしていた子も、覚えるにつれ夢中になり家に帰ってからも、お父さんやお母さんと楽しく遊んでいる様子が見えました。また児童館に来て、お友だちとトランプを楽しんでいました。

晴れている日は、毎日のようにプール遊び。子どもたちの楽しく遊ぶ声が聞こえた夏休みでした。



10月の行事予定

●西児童館 ☎(84)2321

- ちびっこ広場 3日(金)
- 大縄とび 6日(月)
- 野菜の皮むきに挑戦 9日(木)
- 絵本の読み聞かせ 15日(水)
- ちびっこ広場 17日(金)
- 負けるが勝ち 21日(火)
- おやつクラブ 23日(木)
- ハロウィン祭り 30日(木)



●南児童館 ☎(84)3456

- ママといっしょ 2日(木)
- ドッジボール大会 2日(木)
- ママといっしょ 9日(木)
- ママといっしょ 16日(木)
- 縄跳び大会 16日(木)
- 野菜で工作 20日(月)
- ママといっしょ 23日(木)
- ハロウィン祭り 27日(月)
- みんなでクッキング 30日(木)

学校コーナー

体験!ザリガニ釣り!

五霞東小学校

学校へ戻ってからは、生活科の教科書を見て、釣り方を学習し、各自自宅に持ち帰って飼育しました。

机上での学習で終わらず、実際に釣りをすること、飼育することの体験をとおして、命あるものを飼うことの難しさ・喜びを感じる事ができました。自然豊かな環境に囲まれた学校だからこそできるすばらしい活動だと思いました。

これからも身近な自然を大切に、人とすべての生き物が共存して生きていけるよう環境についても学び、私たちが今できることを子どもたち自身に体験させ、考えさせていきたいと思っています。



五霞東小の2年生は、生活科の「生きものをかおう」の学習で、毎年7月に歩いて5分ほどの用水路に行き、ザリガニ釣りを体験しています。釣り竿とエサは前もって個人で用意します。半数以上の児童はザリガニ釣り体験が初めてです。

当日は、みんなワクワクドキドキしながら歩いて行きました。用水路に着いて、先生の話の後、ザリガニ釣りを始めました。すると早い児童で10秒程度でザリガニが釣れました。あちらこちらで「釣れたよ!」「見て!見て!」「すごい!」の大歓声!何度も経験している児童は、どの辺にザリガニが隠れているかよく知っており、名人のように10匹以上も釣り上げていました。今年はおもしろいほどよく釣れ、全員が1匹は釣ることができ、大満足で帰校しました。